

Start > Städte > Wesel > So lässt sich der Herbst genießen

Drucken | Versenden | Schrift - +

Freizeit

So lässt sich der Herbst genießen

NRZ Wesel, 16.10.2009, Margret Brüring, Trackback-URL



Wesel. Draußen fegt der Wind die Blätter über die Straße und sorgt so drinnen im Bislicher Heimatmuseum für die richtige Einstimmung auf den Herbstmarkt, der heute und morgen Besucherscharen locken soll.

Die Idee für ein solches Angebot vor der eigentlichen Zeit der Advents- und Weihnachtsmärkte kommt gut an, bestätigen die beiden Organisatorinnen Angela Lause und Silke Terlinden. 23 Ausstellerinnen und Aussteller garantieren dafür, dass sich das Angebot tatsächlich ans Motto hält: „Der Herbst ist gekommen“. Da macht die Dekoration im Museum keine Ausnahme. In leuchtend bunten Herbstfarben setzen Sträuße und Kränze die passenden Akzente. Dass die Besucher ihre Arbeit zu schätzen wissen, haben Barbara Nowak und Alexandra Hoffacker aus Büberich im vergangenen Jahr bereits erfahren. Nicht zuletzt deshalb freuen sich die „Materialgirls“, wie sie ihr eigenes kleines Unternehmen genannt haben, auf die kommenden beiden Markttag. An ihrem Stand sind liebevoll dekorierte Fotoalben und Kalender, Notizbücher, Lampen und noch viele weitere Geschenkkideen zu bewundern - und zu kaufen.

Denn auch das gehört zum Bislicher Herbstmarkt: Alle Aussteller bieten ihr selbst gemachtes Kunsthandwerk und die Floristik zum Kauf an. Das gilt auch für Marie-Luise Pruys aus Kleve. Sie näht nicht nur Bekleidung für Kinder, vom Babyschühchen bis zur Jacke, sondern bei ihr findet der Besucher auch „Nachziehmäuse“, Kuschtelliere, die es nicht übel nehmen, wenn die Kleinen sie einfach hinter sich her schleifen.

Informationen und Zwiebelkuchen

Vom Stand der Kleverin geht's übrigens direkt in die Kinderwerkstatt. „Wir wollen schließlich die Kinder mit einbeziehen“, erklärt Angela Lause. Also können die jüngsten Besucher hier mit herbstlichen Materialien basteln, sich Popcorn machen oder am Sonntag (16 Uhr) der Märchenerzählerin Jutta Ulrich zuhören.

Zurück zu den Ausstellern. Melanie Klaus aus Wesel packt gerade ihre neuesten Kreationen aus: „Drachenherz“ und „Wilde Zitrusfrucht“. Das sind zwei ihrer insgesamt 51 verschiedenen selbst gemachte Seifen. Textil- und Filzarbeiten, Glasschmuck, Tiffany und Acrylbilder runden das Angebot ab. Draußen im Innenhof und im Deichmuseum gibt's ebenfalls Herbstliches, Informationen, Zwiebelkuchen und frisch gebackenes Brot.

Der Markt ist Samstag und Sonntag von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Eintritt: 2 Euro.

die Trackbacks werden geladen...
die Kommentare werden geladen...
das Kommentar-Formular wird geladen...

MEINE STADT

Lokale Nachrichten aus Ihrer Region. Legen Sie eine Favoritenliste mit maximal fünf Städten an.

merken

Alle Videos aus Wesel, Hamminkeln und Schermbeck



Hier finden Sie alle Videos zu Themen, die in den drei Kommunen bewegen.

[Zu den Videos](#)

Nachrichten aus der Region



[... aus Hamminkeln](#)

[... aus Schermbeck](#)

[... aus Dinslaken](#)

[... aus Duisburg](#)

[... aus Moers](#)

[... aus Hünxe](#)

Social Bookmarks

Diesen Artikel bookmarken bei ...



Tippen und gewinnen!



Wie wird das Wetter am 8. Oktober? Tippen Sie mit und gewinnen Sie einen Reisegutschein im Wert von 2000€.

[Zum Wetterbingo](#)

Meistgelesen



Schöner wohnen im Kreishaus



ASG-Personalrat schlägt Alarm

Wesel - Wetter

